

Bezirkspokal der Schüler im Kunstradsport 1. + 2. Durchgang des Bezirk Lahn

18.06.23 in Ernsthausen

Auch die zwei neuen Mannschaften waren mit am Start

Am Sonntag 18.06.23 fand der Bezirkspokal der Schüler des Bezirk Lahn 1.+2. Durchgang in Ernsthausen statt.

Fast alle Sportler der Schülerklasse unseres Vereines sind an den Start gegangen und mussten zweimal ihre Übungen zeigen.

Im 1er Kunstradsport gingen 13 Sportlerinnen an den Start, sowie ein 2er Paar, eine 4er und 6er Mannschaft.

Die 4er und 6er Mannschaft der Schülerklasse hatte ihren ersten Start auf einem Wettkampf. Der 6er lief für den ersten Wettbewerb gut durch. Im 4er allerdings hat der Mannschaft die Orientierung in einer anderen Halle gefehlt und sie verloren ein paar Punkte, was aber völlig normal ist, beim ersten Start.

In den Mannschaften fahren: Marie Möwes, Marie Moos, Pauline Ludwig, Nia Lenz, Emily Drese und Mona Rohmer.

Bei den Schülerinnen U11 belegten unsere Sportler die Plätze 4 bis 9.

Das sind die gleichen Sportler, die auch in der 6er Mannschaft fahren.

Die meisten, der Sportlerinnen konnten in beiden Durchgängen schöne Leistungen zeigen und neue Bestleistungen ausfahren.

Die 1er Schülerinnen der U13 mit Lea Dziedzioch, Pauline Ludwig, Marie Möwes und Marie Moos konnten auch schöne Programme fahren, mit wenig Fehlern, nur die Runden konnten nicht von allen Sportlern voll ausgefahren werden. Sie belegten die Plätze 2 bis 5.

Im 1er der Schülerinnen U15 gingen Johanna Henzel und Lilly Lang an den Start, sie belegten den 1. Und 4. Platz. Beide zeigten schöne Leistungen und konnten ihre Bestleistung nochmal steigern.

Der 2er mit Marie Möwes und Pauline Ludwig belegte den 2. Platz mit zwei schön gefahrenen Durchgängen.